

Ville de Béthune



PROJET RÉALISÉ

MOBILITÉ | TRANSPORT

Navette gratuite gare/centre-ville

Lors de la mise en circulation du nouveau réseau de transports urbain à Béthune en avril 2019, une navette permet de relier gratuitement le centre-ville au pôle gare.

Public : Projet réalisé

SOURD OU MALENT



1 CLIC

Le 1er avril 2019, un nouveau réseau de transports urbains a été mis en place par Tadao, avec notamment la création des Bulles 2 et 4, deux Bus à Haut Niveau de Service (BHNS). Ces deux véhicules, de taille importante, ne desservent pas le centre-ville, mais s'arrêtent au pôle gare.

A l'occasion de cette mise en service, une navette a été créée dans la foulée. Elle permet de relier le centre-ville au pôle gare, rapidement et de façon totalement gratuite. Six mois après la mise en circulation, la navette transportait 600 personnes par jour.